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んご夫婦水入らず台湾旅行にご帰国おめでとう）
八木建司朗君（ありがとう）
松本　慎悟君（有難うございます。６月結婚記念日
でした）
・ロータリー財団ＢＯＸ
　齋藤　達雄君　　小野垣義男君　　三浦　敦朗君
　浦野　幸男君　　小林　　彌君　　島﨑　真澄君
　泉　　省平君
・米山奨学会ＢＯＸ
　横田　雅則君　　池田　貴明君　　柴崎　　晟君
　長井　典夫君
次回例会予告
　第１週　８月４日（金）
　　通常例会：ガバナー補佐事前訪問

2017年７月21日
例会報告

▼７月21日のお食事
　暢神荘に例会場所を変更し、うなぎの蒲焼をい
ただきました。
　鰻に釣られてか会員の出席率も大変良く、皆で
柔らかく、甘く香ばしい鰻に舌鼓を打ちました。
連日茹だるような暑さが続いており、スタミナを
つけてこの夏を乗り切りましょう。

会　　　長　橋　爪　　　健
幹　　　事　宮　野　孝　之
クラブ会報委員長　池　田　貴　明
第　４　週　2017年７月28日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　クラブフォーラム（会員満足度アンケート）　
ロータリーソング　それでこそロータリー

第 979 回例会報告
第３週　７月21日（金）

クラブ総会
御来訪者　０名
出席報告

会 員 数 ４１　名
出席計算人数 ４１　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ８０．５０％
先々週出席率 ８２．９３％

幹事報告
・ソロプチミスト会報17号
・例会変更
・本日配布の例会予定表（出欠確認）の体裁が変わ
りました。
　（前年度、長井会長のご指示）
委員会報告
・ニコニコＢＯＸ
白石　隆夫君（ウナギでガンバロー）
橋爪　　健君（夏バテをウナギで吹きとばそう）
宮田　正枝君（烏川カフェオープンしました。烏川
公園緑地です）
浦野　幸男君（宮田様、烏川カフェオープンおめで
とうございます。８月には、田町ラ・メーゾン前
メキシコ料理ティオティアオープン予定。三浦さ

No. 4



－ 2－

▼各委員長就任挨拶
　前回の例会でご挨拶を頂けなかった委員長の皆
様から、就任のご挨拶を頂きました。

▼クラブ総会
　本日は、クラブ総会が行われました。
　第１号議案は前年度の決算報告承認の件でし
た。まず、前年度会計の高橋正光会員から決算報
告がなされ、活動費をみると、親睦活動、社会奉
仕、新世代奉仕の項目で特に積極的に活動が行わ
れていたとの説明がありました。続いて、前年度
会計監査の福田泰久会員から会計処理は適正であ
るとの監査意見がありました。議長である橋爪会
長が会員に諮ったところ、満場一致で承認されま
した。
　第２号議案は今年度の予算案承認の件でした。
今年度会計の折田慶太会員から予算案の説明があ
りました。本年度は、親睦活動の記念品費として、
配偶者のお誕生日記念品にお花を、結婚記念品に
お食事券をそれぞれ出すための予算を組んだこと
が前年度との大きな変更点でしたが、満場一致で
予算案が承認されました。

決算報告
髙橋　正光会員

予算案説明
折田　慶太会員

会計監査報告
福田　泰久会員

会　　計
折田　慶太会員

西園　　勲
青少年奉仕委員長

横田　雅則
米山奨学委員長

八木建司朗
会員増強委員長

金子　秀隆
出席・プログラム委員長

よろしくお願い
致します


